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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Herr Waschk 
 

Ortschaftsrat Förderstedt 07.03.2016 

 
Anfrage: 

Herr Messerschmidt 

Was ist mit den restlichen 500 € für den Spielplatz in Löbnitz passiert? Es sollte noch 
eine Wippe aufgestellt werden, aber dies ist nicht geschehen.  

 
Beantwortung: 

Nach Vorlage aller Rechnungen für die Erneuerung des Spielplatzes stehen keine 
freien Mittel mehr für die Anschaffung einer Wippe zur Verfügung. Die 
Spendeneinnahmen betrugen 7.656,11 Euro und die Ausgaben belaufen sich auf 
7.717,28 Euro ohne die Leistungen des Stadtpflegebetriebes. 

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


